

June 2006

Die Bewertung der produktiven Sprachaktivitäten, AILA 2008  
World Congress, Essen Germany, 28.08.2008.

### **Die Bewertung der produktiven Sprachaktivitäten**

Der Bewerter hat die schwere Aufgabe, die Entscheidung über die Qualität des Geschriebenen, bzw. des Gesprochenen zu treffen. Die Rückwirkung von Tests auf die Mikro- und die Makroebene ist von großer Bedeutung, denn nur wenn ein Test eine positive Rückwirkung hat, kann er auch nützlich sein. Es werden, anhand einer empirischen Forschung, Unterschiede zwischen 36 Bewertern bei der Bewertung eines Aufsatzes gezeigt, und Lösungen für die Erhöhung der Objektivität bei der Bewertung vorgeschlagen.